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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Furtlake fließt ab einem gewissen Wasserstand das Grundwasser nicht ab und läuft auf 
die Grundstücke und vor allem in die Keller der betroffenen Anwohner. 
Zu DDR- Zeiten wurde zu diesen Zeiten immer mobil abgepumpt, so dass seit längerem 
schon der Bau einer Hebestation im Gespräch ist. Anfragen der Bürger an zuständige städti-
sche Ämter brachten bisher keine belastbare Antwort und so möchte ich Sie hiermit fragen: 
 

Was sind die Hauptgründe, die dem Bau einer Hebestation im Bereich Furt-
lake entgegenstehen? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Antwort der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche Stellung-
nahme. 
 

 
Jens Ansorge 
Stadtrat 
 


